



ロータリーは機会の扉を開く  
ホルガー・クナーク  
国際ロータリー2020-21年度会長

第2510地区 第11グループ  
函館東ロータリークラブ

会報 2020~2021

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長/佐藤真一 ●副会長/吉川達也
- 幹事/新保栄子
- 友好クラブ/長崎東ロータリークラブ

第3035回 8月25日(火)

本日の  
プログラム

「新会員卓話」 照井 啓太 会員  
「地区会員増強セミナー報告」  
会員増強委員会 委員長 時田 茂 会員

次週の  
プログラム  
9月1日(火)

「ロータリーの友月間」  
広報・雑誌委員会 委員長 戸嶋 浩 会員

**結束** 今できる奉仕と  
友情の輪を広げよう

2020~2021年度 会長 佐藤 真一

第3034回例会 2020年8月4日(火) 天候 晴

月間テーマ 会員増強・新クラブ結成推進月間

■ロータリーソング 奉仕の理想

■司会 佐藤 真一 会長

■ゲスト

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 福井 敬悟 氏

ガバナー補佐(11グループ担当) 上加 淳悦 氏

地区幹事 高張 秀人 氏

■今月の誕生日

2日 五十嵐稔会員、7日 安保会員

18日 松山会員、23日 杉谷会員、25日 吉村会員

■会長報告

1、福井ガバナーをお迎えして10時より会長幹事懇談会、11時からクラブアッセンブリーを開催いたしました。

■幹事報告

1、8月1日よりロータリーレートは1ドル107円から105円に変更されました。

2、ロータリー合同事務所は夏季休暇の為8月11日から14日まで閉所いたします。

3、他クラブ例会変更：8月19日(水)函館北RC夜間例会

4、例会終了後、理事会を開催いたします。

「福井敬悟ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 福井 敬悟 氏



国際ロータリー第2510地区  
2020-2021年度ガバナーを仰せつかりました札幌手稲RC福井敬悟と申します。私のクラブも38名程で、函館東RCさんと同じ規模でございます。今日伺い、びっくりしたのは森元さんに会えた事。ガバナー補佐をしていた頃、10年前になります。10年後になぜ私なのかと思いましたが、ひとつよろしくお願ひ致します。コロナにより、地区に於きましても、皆様にかれましても大変な幕開けとなりました。

1月19日より25日迄、私がガバナーとなるべくサンディエゴから帰国したすぐに、中国の武漢より発生した新型コロナが瞬く間に広がり、例年行われるペッツ・地区協議会が中止となりました。

中止の為、DVDの作成に時間がかかり、皆様には会長テーマ・地区のテーマ等、お知らせするのが遅れ申し訳ありませんでした。まずは地区大会の延期で5月15日・16日になりました。17日に小樽カントリーで記念ゴルフと考えております。

又、地区のホームページとガバナー月信をリニューアル致しました。各委員会の情報を見やすく、ダウンロード等も工夫しております。携帯の方はQRコードで、パソコンの方はURLでぜひご覧下さい。

今日は3つのポイントに絞ってお話しを進めていきます。今年度、ホルガー・クナークRI会長のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」でありまして、ロータリーは私達に、リーダーシップの機会、奉仕のアイデアを実行に移すために世界を旅する機会、そして生涯続く友情の絆を築く機会を与えてくれるのです。この機会を捉えてロータリーを成長させ、より強く、適応力を高め、中核的価値観に寄り添ったロータリーになるのです。とクナークRI会長は強く呼びかけています。

それを受け、私は「守・破・離」の心で、初心忘れず！変化を恐れず！希望の扉を開きましょう。とテーマにいたしました。

地区の目標は、「守・破・離」の心で5つの目標と数値目標を掲げました。

1. IT活用の推進と公共イメージの向上
2. 会員基盤の強化
3. 1クラブ1プロジェクトの推進
4. ロータリーファミリーへの支援と学友との連携強化
5. クラブ戦略計画の作成に期待

と掲げました。

貴クラブも立派な奉仕活動を行なっていますが、ぜひ推進して頂きたいと思ひます。

ローターアクトも米山も交換学生もファミリーです。そういう方たちとも親交を深めていきたいと思ひます。クラブ戦略計画につきましても細則の見直しをして頂きたいと思ひます。

数値目標として

- \*ロータリークラブカードの推進
- \*ロータリー財団への寄付
- ・ゼロクラブ ゼロの達成

- ・年次基金 1人 年間 150 ドル以上
  - ＊ポリオ根絶に向け 1人年間30ドル以上
  - ＊米山記念奨学金 1人 年間 16,000円以上
- を掲げました。

ガバナー月信7月号に、ポール・ハリスは「ロータリーは人間の生き方で有り、善意で気取らない健全な、そして親切的な生き方である」、4つのテストを説いたハーバート・テラーは「Rotary is maker of friendships and builder of men」=「ロータリーは友情を作り、人を作る」と言われました。

私はガバナーにご指名頂いたときに申し上げましたが、ロータリーは生き方を学ぶ場所であり、生き方を学ぶのに定年はないと考えています。

ホルガー・クナーク R I 会長より、クラブ公式訪問の時には4つの伝達をして下さいと言われております。

- ①新しい革新的なクラブモデルを作ることで参加者の基盤を作る。
- ②毎年1回の戦略会議の開催（5年後を見据え）
- ③新会員を注意して選びましょう。
- ④ポリオ根絶の為の寄付・支援 です。

新型コロナは、ロータリーを更に強くするというお話をさせて頂きます。確かにコロナでロータリーどころではないと伺っておりますが、人間はストレスが多すぎる時、人はそれを乗り越える事により、強くなれると言われております。



■ニコニコボックス

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 福井敬悟氏、ガバナー補佐 上加淳悦氏

公式訪問記念として。

佐藤真一会長、新保幹事、吉川会員、小野会員、佐藤雄喜会員、黒島会員、森元会員、佐藤美子会員、佐々木会員、吉村会員、今井会員、三輪会員、平井会員、國谷会員、宮崎徳三郎会員、吉田恵美子会員、原会員、長谷川会員 ようこそ福井ガバナー、上加ガバナー補佐 ご訪問ありがとうございます。

宮崎あけみ会員、吉田昇会員、番場会員、戸嶋会員 月初めです。

五十嵐稔会員 8月11日12日の2日間、登別シニアオープンに参加します。同伴者は加瀬秀樹プロ、溝口英二プロ。ラ

このコロナを克服するには、

1. 繋がる：単純に人と繋がる事です。まずはロータリアンと話をしましょう。オンラインを使っても良いでしょう。
2. 対局を見る：人は逆境を見ると希望を失ってしまふ。だからこそ現実を見つめ、ポジティブに考えましょう。
3. 健康を保つ：仲間と健康増進・促進と健康第一に考えましょう。
4. 目的を持つ：人は人を元気付けると自分の心も満たされます。そうすることで自尊心が磨かれ、目的意識や人の気持ちが解ってきます。
5. 感謝する：人は感謝の心を受けとめ、意識的に考えることで力を得ています。家族や仲間に感謝する気持ちをもちましょう。

このような思いを組織レベルまで拡大することが出来たら、ロータリーの新たな潜在活力が発揮されることでしょう。

世界は今、回復力・適応力・強さを兼ね備えたロータリアンとロータリークラブを必要としております。函館東ロータリークラブの皆さんも健康第一に益々のご活躍を祈っております。



福井ガバナーをお迎えて

AM10:00より会長・幹事懇談会、AM11:00よりクラブアッセンブリーが会員21名の出席で開催されました。

ッキーです。

■広告料 藤商事(株) 長谷川浩之会員

■出席報告

・8月4日(火) 会員38名中 出席27名

市内他クラブ プログラム

8月26日(水)	函館北RC	卓	話
8月27日(木)	函館RC	卓	話
8月28日(金)	函館五稜郭RC	卓	話
8月31日(月)	函館亀田RC	卓	話

◆ テレホンサービス 26-3170 ◆

**第一太陽商事(株)**

五十嵐 稔 会員

千代台町5-3 電話 52-8166

**函館熱水機器管理(株)**

五十嵐 正 会員

山の手2-26-5 電話 54-6443